
Ｑ１、性別

男性 女性

24 6 30

Ｑ２、年代

３０代 ４０代 ５０代 ６０代 ７０代

1 1 5 19 4 30

Ｑ３、「議員と語る会」に参加されて　※無回答あり

満足 やや満足 どちらでもないやや不満 不満 その他

4 18 6 0 0 1 29

・時間が足りない

・まだ本音が出ていないようだ

・語る会を実施したことに、やや満足

Ｑ４、グループディスカッション形式について

満足 やや満足 どちらでもないやや不満 不満 その他

3 17 8 2 0 0 30

・いい機会なので、仕切りがあると良い（他グループがうるさい）

・時間が少ない

・時間がない

Ｑ５、「議員と語る会」の開催頻度は、どの程度が望ましいですか。　※複数回答あり

定例会ごと 半年に１回 年に１回 ４年に１回 その他

2 7 18 0 3 30

・２年に１回

・定例会の前に開催

・任期初年度と最終年度の２回（マニュフェストの公表、どれだけできたか）

・身近な議員であって欲しい。話す機会が多いと良い。

Ｑ６、「議員と語る会」の開催規模は、どの程度が望ましいですか。　※複数回答あり

町全体 旧町単位 公民館単位
地域づくり
協議会単位

集落単位 その他

10 3 10 9 3 0 35

・内容と場合による
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Ｑ７、感想、意見など

・いろんな方の考えや意見が聞け、大変勉強になった。

・議員が地域づくり協議会に参画することを望む。

・他地区の方々の様々な意見を聞くことができて良かった。

・今日の意見に対する考えや答えを是非出して欲しい。

・初めての参加で、町の仕組みや問題点を勉強させてもらいました。

・もう少し時間があると良かった。

・端的な説明で済むのが良い。

・町が直面している課題を１つか２つ設定し、自由に意見を述べることも良いと思う。

・今回の語る会開催を第一歩として、町の課題解決に努めていただきたい。

・この会の内容を検討して、今後に活かして下さい。

・準備期間を十分に取り、内容の深い会にして欲しい。

・合併から１０年以上も経って、なぜ行政が一元化しないのか。（病院や消防など）

　議会だよりで報告して下さい。

・意見が多岐にわたり、大変有意義でした。改めて自覚を再認した。良い会でした。

・平成３０年度の決算報告について、町広報のほうが見やすい。

　（町の「広報わかさ」は全体に占めるウェイト、「議会だより」は前年度対比）

・議会が一つになって、町民の為に頑張っていただきたい。

・課題となっていることに対し、見通しを持って解決して下さい。

・公益における施設が最優先では。組合ができてからどこまで話が進行しているのか。

　若狭町の一本化が先決では。

・有識者ばかりで、大変貴重な場を用意して下さり、ありがとうございました。

・今日のまとめを町民に伝えて欲しい。意見等をそのまま伝えて欲しい。

　議会で町長に伝えて欲しい。

・町に対して不平不満が多い。良い意見が出なかったことが残念でした。

・「議員と語る会」の表題とは違った会であったと思う。

・この会を開くだけでなく、検討し、いい方向に向かって下さい。

・色々な意見がわかり、良かった。今回は上中だけであったが、三方との温度差を感じた。

　（上中に来て２０数年経つが）

・本日のような会を今後も続けて欲しい。

（上中地域）


